

## ABSTRAK

**Muhammad Arief Rahim, 180102010214.** 2023. *Keluarga Sakinah, Mawaddah wa Rahmah Dampak dari Pengelolaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat*, Skripsi, Pembimbing : Farihatni Mulyati, S. Ag., M.H., pada Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

**Kata Kunci:** Dampak, PKH dan Keluarga *Sakinah, Mawaddah wa Rahmah*

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya pengelolaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Telaga Biru, Pengelolaan bantuan berupa uang dan pelatihan-pelatihan. Apakah dari pengelolaan PKH dengan penyaluran bantuan tunai dan ditunjang dnegan adanya pelatihan-pelatihan dan pendampingan memiliki dampak terhadap menjaga hubungan keluarga *sakinah, mawaddah wa rahmah* bagi Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

Rumusan masalah dalam penelitian ini, untuk mencari tahu apa dampak dan penunjang dari pengelolaan Program Keluarga Harapan (PKH) dalam menjaga hubungan keluarga *sakinah mawaddah wa rahmah* di Kelurahan Telaga Biru. Dengan tujuan agar diketahui dampak apa saja yang lahir bagi KPM untuk menjaga hubungan keluarga *sakinah mawaddah wa rahmah* serta apa sajakah penunjang yang membantu dalam pencapaian tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang dilakukan dengan cara metode pendekatan kualitatif, sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan menggunakan wawancara dan dokumentasi. analisis yang digunakan menggunakan metode deduktif yaitu pembahasan yang diawali dengan mengemukakan dalil-dalil, teori-teori atau ketentuan yang bersifat umum dan selanjutnya dikemukakan kenyataan yang bersifat khusus., yaitu tentang dampak pengelolaan PKH dalam menjaga hubungan keluarga *sakinah, mawaddah wa rahmah* di Kelurahan Telaga Biru.

Berdasarkan metode yang digunakan diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: Dampak pengelolaan PKH di Telaga Biru berdampak baik dalam meningkatkan kesejahteraan rumah tangga dengan meningkatnya taraf hidup, perubahan prilaku serta pengetahuan tentang hubungan keluarga dan penunjang dalam pengelolaan PKH yang mampu menjaga hubungan keluarga *sakinah, mawaddah wa rahmah* adalah adanya proses pendampingan yang dikemas dalam kegiatan, yang fokus utama di bahas dalam setiap pertemuannya seperti penanganan dan pencegahan stunting dan komunikasi efektif keluarga.